

## Las Entraetas Conmemorativas de Petrer llenaron de fiesta las calles de la localidad

26/04/2015



Las calles de Petrer se llenaron de fiesta la noche de ayer sábado con la celebración de las ya tradicionales Entraetas Conmemorativas en las que participan las filas de las diferentes filaeas que celebran su 25 o su 50 aniversario.

Desfilar por cumplir sus bodas de plata con las fiestas: "Azaherías" de la comparsa de Moros Beduinos; "Arabisas" de Moros Fronterizos; "Jesades" y "Sunnitas" de Moros Viejos; "Aladinos" de Moros Nuevos; "Agadíes" de Berberiscos; "Sirenas" de Marinos; "Sembraores" y "Rastrillers" de LabradoresY y "Rebotats" de Estudiantes. También participaron dos filas que cumplen 50 años: "Negros Beduinos" de la comparsa de Moros Beduinos; y "Corsaris" de la de Marinos.

El desfile se alargó más de lo habitual ya que eran numerosas las filas que celebraban su aniversario en la fiesta, y además, participaban los familiares y amigos.



La próxima semana se celebrará la primera Entraeta previa a las fiestas de Moros y Cristianos de Petrer, en la que desfilarán tres comparsas cristianas y dos moras; mientras que el sábado siguiente lo harán dos cristianas y tres moras.

```
{ phocagallery  
view=category|categoryid=72|limitstart=0|limitcount=0  
}
```



